

Sud Rhône Alpes soutient deux projets porteurs de l'association Arbres de vie à Grenoble !

GRENOBLE, LE 20 JUIN 2023. Le 15 juin dernier a eu lieu l'inauguration d'une épicerie-bar inclusive au sein de l'EHPAD ABBAYE à Grenoble, géré par l'association Arbres de vie. A cette occasion, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes a remis officiellement un soutien financier de 23 000€ pour la mise en place de ce projet ainsi qu'un second projet mettant en avant l'éco-mobilité en EHPAD (à venir).

La création d'une épicerie-bar au sein de l'EHPAD ABBAYE, à destination des résidents eux-mêmes et de leurs familles, s'insère dans un projet plus large de reconstitution d'une place de village, lieu de rencontres et d'échanges sociaux. Au-delà d'un simple espace de consommation, cet espace sera aussi mis en autogestion en faveur des résidents et de leurs familles.



De gauche à droite : Stéphane Abadie (Responsable de l'EHPAD ABBAYE), Rodolphe Ferrier (Directeur Financements et Marketing au Crédit Agricole Sud Rhône Alpes (CASRA)), Nathaly Peyrachon (Vice-présidente du CASRA), Laurent DEVESA (Directeur d'agence du Store au CASRA), Jérôme Argod (Président de la Caisse locale de Grenoble au CASRA), Patrice Passerieux (Administrateur de la Caisse locale de Grenoble au CASRA) et Marie Roussel (Vice-présidente de la Caisse locale de Grenoble au CASRA).

Le soutien financier contribuera également à l'acquisition d'un véhicule utilitaire hybride équipé pour recevoir des personnes en fauteuil roulant (PMR). Il a été initié face à la multitude de demandes de recherche de solutions de transport, de la part des résidents et de leurs familles, afin de permettre des sorties des résidents de l'EHPAD, aussi bien pour des raisons de fêtes familiales que pour des besoins de santé (opticien, audioprothésiste, etc.).

La Caisse régionale Sud Rhône Alpes, la Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement ainsi que la Caisse locale de Grenoble ont donc uni leurs forces pour soutenir l'association Arbres de vie. « Notre objectif avec la Fondation Crédit Agricole Solidarité et Développement est de favoriser l'intégration durable de chacun dans la société et faciliter le vivre ensemble. C'est pourquoi nous avons choisi de soutenir l'association Arbres de vie car leurs projets répondent à de réels besoins, qui font sens pour les habitants et leurs familles, en plus de travailler sur l'inclusion de tous. », explique Nathaly Peyrachon, Vice-présidente du Conseil d'administration de la Caisse régionale.

« A l'issue de cette période COVID, qui a été particulièrement traumatisante pour les personnes âgées résidant en EHPAD, nous avons constaté que ces derniers avaient beaucoup de difficultés pour ressortir de leurs chambres et réactiver des liens sociaux. Grâce à ces deux projets, nous encourageons de manière la plus concrète ce retour aux liens sociaux et à ce qui fait la vraie vie. Bien au-delà de son aide financière, le Crédit Agricole, par l'engagement des administrateurs de sa Caisse locale, a donné une dimension humaine et universelle à ces projets tournés vers le bien-vieillir et notre devoir de cohésion et de solidarité sociale », conclut Stéphane Abadie, Responsable de l'EHPAD ABBAYE.

CONTACT PRESSE

Olivier KARAM

Responsable communication et partenariats

olivier.karam@ca-sudrhonealpes.fr - 06 28 60 66 60

À PROPOS DU CREDIT AGRICOLE SUD RHONE ALPES

Banquier-assureur comptant plus de 781 500 clients, le Crédit Agricole Sud Rhône Alpes est le leader en Isère, dans la Drôme, en Ardèche et dans l'Est Lyonnais. Fort de ses fondements coopératifs et mutualistes (plus de 374 000 sociétaires), il est au service des particuliers, des entreprises, des collectivités et des associations, et assume ainsi son rôle de premier financeur de son territoire.

Son **engagement sociétal et ses valeurs de Proximité – Solidarité – Responsabilité sont au cœur de ses actions quotidiennes** : soutien des grands enjeux de société, accompagnement des acteurs de l'économie locale dans leurs transformations, soutien des jeunes et de l'inclusion bancaire, présence de proximité et animation de tous les territoires. Sa raison d'être « **Agir chaque jour dans votre intérêt, et celui de la société** ».

Retrouvez nos communiqués de presse sur <https://ca-sra.fr/espace-presse> et nos actualités sur les réseaux sociaux.



À PROPOS DE L'ASSOCIATION ARBRES DE VIE

L'association Arbres de vie, en s'appuyant sur les bénévoles qui s'y investissent, les professionnels qui s'y engagent et les partenaires qui l'appuient, développe ses actions au service des résidents et de leurs familles dans le but de :

- Promouvoir la place et le rôle des personnes âgées dans la société
- Défendre les intérêts des personnes âgées
- Porter aide et assistance aux personnes âgées
- Participer à l'amélioration de la qualité de vie des personnes âgées
- Assurer la gestion d'établissements et de services pour personnes âgées

Nos trois établissements sont au cœur de Grenoble et facilement accessibles aux familles.

<https://www.arbresdevie.org/>